

Bilder der Delegationsreise nach Kurdistan zum Newroz-Fest 2011

Millionen Kurdinnen und Kurden in Kurdistan und weltweit haben anlässlich des Newrozfestes ihre Forderungen nach Frieden, Freiheit und Demokratie zum Ausdruck gebracht. Allein in Diyarbakir (Kurdistan) kamen am 20. März 2011 über eine Million Menschen zusammen.

Auch in diesem Jahr sind wieder zahlreiche Beobachter-Delegationen aus Europa nach Kurdistan gereist, um zu einem friedlichen Verlauf der Feierlichkeiten beizutragen. Erneut sind sie Zeuge historischer Momente geworden und haben das Fest des Widerstandes und der Freiheit mitgefeiert. Sie sind aber auch Zeuge von Krieg und staatlicher Gewalt gegen die kurdische Zivilbevölkerung geworden.



Quelle: http://archiv.linksfraktion-nrw.de/medien/bilder/delegation_zum_newroz_fest_nach_kurdistan/